



Definirán jornada laboral de 40 horas la próxima semana



La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, definirá en su reunión del próximo martes si se vota de manera inmediata en el Pleno la reforma constitucional para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, así lo confirmó el líder parlamentario del PAN, Jorge Romero; sin embargo, el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, descartó definitivamente que se pueda llevar a votar la siguiente semana.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4102?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4102&authkey=!AB08rOp5VvTdDGs&ithint=video&e=6Nhyk5>